

## Jedes Kind erreichen – Gesundheitsinitiative #impfenhilft

„Impfprogramme sind eine der wirksamsten und kostengünstigsten Investitionen, die wir zur Verbesserung der Gesundheit von Kindern in den ärmsten Ländern der Welt tätigen können.“  
Bundesentwicklungsminister Dr. Gerd Müller



Gesundheit ist ein Schwerpunkt der deutschen G7-Präsidentschaft im Jahr 2015. Ein erster Höhepunkt war die Wiederauffüllungskonferenz der globalen Impfallianz Gavi unter der Schirmherrschaft von Bundeskanzlerin Dr. Angela Merkel.

Impfungen sind eine der effektivsten Maßnahmen, um Infektionskrankheiten zu verhindern. Sie fördern die Gesundheit, verhindern Todesfälle und leisten damit einen wichtigen Entwicklungsbeitrag. Gavi, eine Allianz aus Geber- und Entwicklungsländern, internationalen Organisationen Zivilgesellschaft und Privatwirtschaft, setzt sich dafür ein, das Leben von Kindern zu retten und die Gesundheit der Menschen zu schützen – durch vereinfachten Zugang zu Impfungen in Entwicklungsländern und die Stärkung der dazu notwendigen Gesundheitssysteme.

Unter dem Motto "jedes Kind erreichen – reach every child" wird Gavi zwischen 2016 und 2020 300 Millionen Kinder impfen. Die dafür nötige Summe wurde Ende Januar in Berlin auf der Gavi Geberkonferenz übertroffen: Insgesamt wurden 7,539 Milliarden US-Dollar bereitgestellt.

**Wie #impfenhilft, zeigt dieses Video des Filmemachers Alejandro Cardenas, das im Auftrag des Bundesentwicklungsministeriums produziert wurde.**

<http://youtu.be/MI3FUHHYMLI>

Für weitere Informationen wenden Sie sich gerne an:

Melanie Gückel, Julia Röttgermann

Telefon: 030-29 77 29-38 / -37

E-Mail: [m.gueckel@entertainmentkombinat.de](mailto:m.gueckel@entertainmentkombinat.de); [j.roettgermann@entertainmentkombinat.de](mailto:j.roettgermann@entertainmentkombinat.de)

Entertainment Kombinat, Boxhagener Straße 106, 10245 Berlin